

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un fallecido por accidente de tráfico en el mes de febrero en Navarra

El mes ha concluido con un total de 324 accidentes, con un descenso del 60,94% en accidentes con víctimas implicadas

Martes, 06 de marzo de 2018

Un camionero de 55 años de edad fue el único fallecido en el mes de febrero en los accidentes de tráfico acaecidos en la red viaria de Navarra. El accidente tuvo lugar en la N-121-A a la altura de Zozaia. El mismo mes del pasado año se registraron tres víctimas mortales.

Según [datos](#) presentados por la Dirección General de Interior el mes de febrero ha concluido con un total de 324 accidentes, de los cuales 244 han tenido lugar en vías interurbanas y 80 en vía urbana. En comparación con el mes de febrero de 2017 destaca el descenso en un 60,94% de los accidentes con víctimas implicadas, especialmente en vías urbanas con un 81,25% menos. Del total de los accidentes producidos y en comparación con datos del pasado año el descenso es del 12,67%.

En los dos primeros meses del año en Navarra se han registrado 740 accidentes, 549 en vías interurbanas y 191 en otras vías, con 4 víctimas mortales.